

► Te lo contamos fácil



Cambios en la organización de los centros de salud

Andreea Vornicu



Desde hace un tiempo, muchos aragoneses están enfadados porque la sanidad pública no funciona bien.

La mayoría de las quejas tienen que ver con la Atención Primaria.

La Atención Primaria son las consultas de los médicos de cabecera y los pediatras en los centros de salud.

Los médicos de Atención Primaria protestan porque tienen demasiados pacientes.

Como los médicos tienen demasiados pacientes, no pueden atender bien a todos los enfermos.

Los pacientes se quejan porque tienen que esperar muchos días hasta que consiguen cita con su médico.

Los médicos de Atención Primaria iban a hacer una huelga el pasado mes de enero.

Al final no hubo huelga porque el Gobierno de Aragón prometió cambios en la Atención Primaria.

El miércoles pasado empezaron a



Desde el 1 de marzo. El Gobierno de Aragón ya aplica los cambios prometidos en la Atención Primaria.

aplicarse los cambios prometidos por el Gobierno de Aragón.

Con estos cambios, el Gobierno de Aragón quiere conseguir 2 cosas:
- Que los médicos trabajen más a gusto.
- Que los pacientes no tengan que esperar tantos días para conseguir cita con su médico.

Ahora, los médicos y las

enfermeras de los centros de salud ya no perderán tanto tiempo haciendo papeleos y trámites administrativos.

Algunos de estos trámites los harán los hospitales y los centros de especialidades médicas.

Por ejemplo, un paciente hospitalizado ya no tendrá que ir a su centro de salud para pedir la

baja en el trabajo. La baja se la darán en el hospital.

Cuando un médico o una enfermera estén de baja o de vacaciones, los compañeros que atiendan a sus pacientes cobrarán más dinero.

Si hay que esperar más de 3 días para una cita, los centros de salud abrirán consultas por las tardes.

Las amas de casa pueden cobrar 501 euros al mes

Limpiar la casa y hacer las labores del hogar son tareas imprescindibles.

Si tienes dinero, puedes contratar a una persona para limpiar tu casa.

Pero, en la mayoría de las casas, nadie cobra por hacer las tareas del hogar.

La mayoría de las personas que se dedican a las labores del hogar son mujeres. Son las amas de casa.

El Gobierno de España quiere ayudar a las personas que hacen las labores del hogar, pero no cobran por ningún trabajo.

Esta ayuda se llama Renta de Inserción Activa. Son 501 euros al mes durante 11 meses.

Esta ayuda es para personas menores de 65 años en paro.

Si los miembros de la familia menores de 26 años ganan de media más de 810 euros al mes, esa persona no puede pedir la ayuda.

Por ejemplo, si un hijo menor de 26 años cobra 1.000 euros al mes, pero otro hijo no gana dinero, ganan de media 500 euros. Entonces, sí se puede pedir la ayuda.



Trabajar gratis. Nadie cobra dinero por limpiar su propia casa.

Vox hará una moción de censura a Pedro Sánchez

El partido político Vox hará una moción de censura contra el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez.

Una moción de censura es una votación de los diputados para cambiar al gobierno.

Vox propone como nuevo presidente del Gobierno al profesor de Economía Ramón Tamames.

Seguramente, Vox no conseguirá el apoyo de suficientes diputados para ganar la votación.

Por lo tanto, Pedro Sánchez seguirá como presidente.

60 muertos tras hundirse un barco en Italia

El domingo pasado hubo un naufragio frente la costa italiana de Calabria.

Un naufragio es el hundimiento de un barco.

En el barco viajaban unas 180 personas inmigrantes que querían llegar a Europa.

81 personas fueron rescatadas con vida.

Más de 60 personas aparecieron muertas y el resto siguen desaparecidas.

Aragón va a tener una nueva ley del juego

La semana que viene, las Cortes de Aragón aprobarán la nueva ley del juego.

Se quiere impedir que las personas se hagan adictas a los juegos de azar. Por ejemplo, al bingo o apuestas deportivas.

Las personas que ya son adictas al juego recibirán ayuda para superar su adicción.

La ley prohibirá a las casas de apuestas atraer a los jóvenes con carteles llamativos, luces o sonidos.

No se podrán abrir casas de apuestas cerca de colegios e institutos.

El Periódico